
DEHOGA Stadtverband Cuxhaven  

 
Protokoll der Vorstandssitzung vom 7.Dezember 2022 

 
Anwesende:  Damen Janßen & Berger, Herren Carstens, Kentsch, Weber und 

Dohne  
 

Entschuldigt: Herren Finck, Kamp und Kohlen 
 

 

 
TOP 1 – Formalia  

 

a) Herr Weber begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

b) Der Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt. 

c) Das Protokoll vom 02. November 2022 wird ohne Einwände genehmigt. 

 

 
TOP 2 – Erfahrungsaustausch zur Situation im Energie-, Einkaufs-, Dienstleistungs- und 
insbesondere Personalbereich 

 

- Es wird deutlich, dass in allen anwesenden Betrieben viele Mitarbeiter krank 

sind. Bei fast allen anwesenden Betrieben sind die Energiekosten gestiegen. Das 

Hotel Strandperle hat eine Preisgarantie bis 2023, im Hotel Best Western das 

Donners sind die Energiekosten gesunken durch vorherige Baumaßnahmen. 
 

 

TOP 3 – Stand/ Verlauf Q-Offensive 2022/2023 (BD/CW) 
 

- Am der 1. sowie 2. Veranstaltung alles zum Thema „Koch und Küche“ sind alle 

angemeldeten Teilnehmer vollzählig erschienen. Alle weiteren Termine sind gut 

gebucht und auch Betriebe, die vorher noch nicht teilgenommen haben, 

haben sich angemeldet. 

 

 

TOP 4 - Vorbereitung zum IHK Termin „Azubi-Befragung und Erfahrungsaustausch 
Ausbildung in der Gastronomie“ am 14.12.2022 im Strandhotel Duhnen 

- Es zeichnet sich ein deutlich positiver Trend ab. Herr Kopf wird weitere 

Einzelheiten bei dem Termin vorstellen. Herausforderungen wurden weiterhin in 

der Arbeitszeit festgestellt. Jeder ist herzlich willkommen an dem Termin 

teilzunehmen. 

 
 
TOP 5 – Anlage einer „DEHOGA-Aufgabenliste“ zu touristischen/ gastgewerblichen 

Themen für unseren neuen MdL und Tourismus-Unterausschuss-Vorsitzenden, Oliver 
Ebken 



- 1. Fokus auf Kommunen und Prädikatskurorten die durch das Land eine 

Entlastung des Haushaltes erfahren sollten.  

- 2. Ausbau des öffentlichen Nah- und Fernverkehrs der Randgebiete. 

- 3.  Fachkräftegewinnung/ Verbesserung/Vereinfachung der bürokratischen 

Hürden um ausländische Mitarbeiter einzustellen. 

- 4. Tourismussektor muss weiterhin als einer der wichtigsten Wirtschaftszweige in 

Niedersachen gesehen werden. 

- 5. Tourismusprojekte müssen weiterhin gefördert werden wie z.B. Fahrrad- oder 

Wanderwege. 

- Ergänzungen sind erwünscht. In der Vorstandssitzung im Januar wird noch 

einmal darüber gesprochen-Herr Ebken soll dann zu einer Vorstandsitzung 

eingeladen um werden um mit Ihm persönlich die Punkte zu besprechen. 

 

 

TOP 6 – Vorbereitung/ Durchführung „Sterne schnuppern 2023“ 

- Herr Dohne berichtet, dass er bereits 15-20 Zimmer pro Tag vermietet hat. Herr 

Weber bis jetzt 5 Zimmer. 

 

 

TOP 7 – DEHOGA-Weihnachtsrundschreiben (Art, Inhalt, Informationen wie 2021?) 

- Der Vorstand schlägt folgendes vor: dieses Jahr geht eine klassische 

Weihnachtskarte inkl. Neujahrsgruß per Mail raus, ohne viel Text. Es sollte keine 

Zusammenfassung von 2022 geben. Diese gibt es bereits auf der 

Jahreshauptversammlung. 

- Hintergrund: es gibt zu viele Schreiben, es wird nicht gelesen, zu lang. 

Vielleicht kommen mehr Mitglieder deshalb zur Jahreshauptversammlung, weil 

Sie gerne die Zusammenfassung hören würden. 

 

 

TOP 8 – Kurzbericht zum Landesverbandstag in Aurich 13. – 15-11-2022 (MC, s. Anlagen 
Geschäftsbericht+ Zahlen, Daten Fakten) 

- Herr Carstens berichtet, dass es eine gute Veranstaltung war. Es gab einen 

ausführlichen Geschäftsbericht. Ein großes Thema war die Gruppen 

Rechtsschutzversicherung von der Firma Ergo. Im 1. Halbjahr soll es dazu eine 

Abstimmung geben und weitere Details. Der Präsident Herr Schröder steht für 

2023 nicht mehr zur Wahl. 

 

 

TOP 9 – Kurzbericht zur BZDV inmVerden am 21.11.2022 (PK) 

- Verschoben, das Herr Kohlen entschuldigt ist. 

 

 

TOP 10 – Verschiedenes/ Termine: „Corona aktuell” 

- Cuxhaven ist auf Platz 10 bei den Inzidenzen. Herr Kentsch berichtet über die 

Mitgliederversammlung der Hafenwirtschaftsgemeinschaft am 08.11.2022. Der 

Vorstand wurde neu aufgestellt. Der jetzigen Marketingfirma wurde gekündigt 



und eine günstigere mit bis jetzt besseren Leistungen hat den Zuschlag 

erhalten. Die Büroräume in der Geschäftsstelle des UVCs wurden aufgegeben 

(ca. €15.000 bis €18.000 Mietkosten). Die IHK Cuxhaven stellt nun Ihre 

Räumlichkeiten kostenlos zur Verfügung. 

 

 

Ende 12:00Uhr 

Verena Berger, 9. Dezember 2022  
 


